

## きらり輝いた小学校陸上競技大会



9月18日(水)に喜多方市・西会津町小学校陸上競技大会が喜多方市押切川スポーツ広場で行われました。本校からは6年生9名と5年生1名(リレー補充として)が参加しました。あいにくの雨交じりの天候でしたが、子ども達は、今まで練習してきたことを信じて、自己記録更新をめざし全力で競技に臨んでいました。そして、9名中4名が入賞(入賞率45%)し、とても素晴らしい活躍を見せてくれました。「人の数ではなく一人一人が全力で競技することで、きっと結果がついてくること」を証明してくれたと思います。このことは、きっと今後の子ども達の活動で何かの壁にあたった時に自信となって乗り越える支えとなることと思います。高郷っ子が、「大きく、きらりと輝いた」1日でした。

## 荒川産業来社 15000人目?

9月18日(水) 4年生が社会科「ごみしゅりと利用」の学習で荒川産業を見学しました。大量の空き瓶や空き缶・ペットボトルがリサイクルされていく様子を見て子ども達は、とても驚いていました。そして、「捨てればゴミ、使えば資源」の言葉どおりリサイクルすることの大切さを学びました。

また、見学の途中にサプライズがありました。それは、荒川産業を見学を訪れた人の累計で丁度15000人目に、本校の4年生が当たったのです。大きなくす玉を割り、記念品として一人一人に水筒やトイレトーパーをいただきました。また、新聞社の取材も受けました。とても、記念に残る良い見学学習になりました。



くす玉を割る子ども達

## 三連休事故なく・楽しく

明日から三連休になります。子ども達は楽しみにしていることと思います。しかし、この時期観光シーズンでもあり他県から多くの観光客の方が訪れます。交通事故などの事故に遭わずに、楽しい時間を持ってほしいと思います。家庭でのご指導をよろしくお願いします。

